



FACULTAD DE ARTES  
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Ad portas del inicio del receso por Fiestas Patrias en nuestra Universidad, escribimos para enviarles un abrazo fraterno, confiados en que estas fechas nos permitirán encontrarnos y compartir con nuestros seres queridos. Y esperamos que este receso, tan anhelado por todas y todos, también nos de la oportunidad de desconectarnos y descansar para afrontar así, con renovada energía, los últimos meses del año que ya se aproximan.

Por último, aprovechamos para recordarles que nuestras sedes Pedro de la Barra, Alfonso Letelier Llona y Las Encinas permanecerán cerradas entre el 14 y el 22 de septiembre para reencontrarnos nuevamente el lunes 23 de septiembre.

Cordialmente,

Decanato  
Facultad de Artes